



ESTUDIANTES ■ EN EL CAMPUS UNAMUNO

Los nuevos alumnos disfrutarán el 29 de septiembre de la V Feria de Bienvenida

■ Habrá stands informativos, una comida solidaria y un concierto

R.D.L.

La próxima semana, el día 29 de septiembre, la Universidad de Salamanca celebrará la V Feria de Bienvenida, acto dirigido principalmente a los nuevos alumnos de la institución académica.

La jornada de bienvenida, que tendrá lugar en el Campus Miguel de Unamuno, dará comienzo a las 12:00 horas con la apertura de los stands informativos de las diversas asociaciones, delegaciones de estudiantes y servicios de la Universidad y de las instituciones de Salamanca. El objetivo es que los alumnos tengan una primera toma de contacto con el mundo universitario y puedan obtener de forma rápida y sencilla toda la documentación necesaria para su perfecta integración en la ciudad. El pabellón deportivo Miguel de Unamuno acogerá estos stands de 12 a 18 horas.

Además, durante esta Feria de Bienvenida también tendrá lugar una comida solidaria. Entre las 14 y las 16 horas, por solo 2 euros, se podrá comprar el "bocadillo solidario", acompañado de una bebida. El dinero recau-



Mess of Skirts, uno de los dos grupos que tocará en la Feria de Bienvenida.

dado con esta comida se entregará al fondo de cooperación de la institución académica.

La jornada se completará con un concierto en la plaza de Bolonia que amenizará la comida. La actuación de este año correrá a cargo de los grupos No cantes victoria y Mess of Skirts, que han sido seleccionados en el concurso de bandas organizado por el Vicerrectorado de Estudiantes

de la Universidad de Salamanca, apostando en esta ocasión por un concierto acústico de cerca de hora y media de duración en el que, además, se entregará un premio de 500 euros para los grupos seleccionados. Lo cierto es que la celebración de este concierto siempre despierta el interés de los estudiantes. Este año, trece bandas presentaron sus maquetas al concurso.